



La otra cara de la cosecha del siglo

EL PROBLEMA DE LOS EXCEDENTES PREOCUPA A LA ADMINISTRACION



La cosecha del siglo se presenta con problemas.

Según datos procedentes del Ministerio de Agricultura y de los agricultores, la cosecha de 1984 podría considerarse en adelante como "la cosecha del siglo" por su volumen y magnitudes. Se habla de "la mayor cosecha de toda la historia", tanto si nos referimos a Castilla-La Mancha como al resto del Estado.

No obstante esta cosecha del siglo, debido a la gran cantidad de excedentes existentes de anteriores campañas, se presenta como particularmente afectada por problemas derivados de su comercialización y salida al mercado. A los excedentes de cereales hay que añadir los de carne, azúcar, aceite y vino de difícil salida en el mercado, pues parecen no existir compradores.

Cada año, la Administración se ve impelida a comprar, a través del FORPA (Fondo de Regulación de Precios y Productos Agrarios) miles y miles de toneladas de productos en base a destinar para ello varias decenas de miles de pesetas, que ahora no parece dispuesta a despilfarrar. La intervención del FORPA evita así, campaña tras campaña, la caída de los precios.

Aunque la medida no afecta exclusivamente a nuestro país y es habi-